



Aktionen für den guten Zweck



Mit zwei wohltätigen Aktionen, organisiert von der FIN-AG (future in now) und der SMV, zeigte sich die Realschule und Werkrealschule aufs Neue von ihrer sozialen Seite und machte deutlich, dass das gelingende Miteinander und der Blick über den Tellerrand Werte sind, die aktiv vorgelebt und gelernt sein müssen. Im Zuge der Aktion „Schublade auf, Stifte raus“ wurden 25 kg alte Stifte gesammelt, die anschließend von der Firma TerraCycle recycelt werden. Auch an der von der Volksbank ins Leben gerufenen Spendenaktion für die Tafeln der Region beteiligten sich wieder zahlreiche Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte und sammelten Nudeln und Reis.

Vorlesewettbewerb

Den diesjährigen **Vorlesewettbewerb** konnte **Sofia Walter aus der R6d** für sich entscheiden. In der wie gewohnt wunderbar gestalteten Aula setzte sie sich gegen die Klassensieger der Parallelklassen durch und darf die Schule in einem weiteren Wettbewerb vertreten. Der Wettbewerb bildet einen wichtigen Beitrag zur **Leseförderung**, welche in Zukunft einen noch höheren Stellenwert an unserer Schule haben wird.

„Wer zu lesen versteht, besitzt den Schlüssel zu großen Taten, zu unerträumten Möglichkeiten.“ Aldous Huxley (britischer Schriftsteller und Philosoph)



„Nie wieder ist jetzt“

Die Befreiung des **Konzentrationslagers Auschwitz** jährt sich am 27. Januar 2025 zum 80. Mal. In der Erinnerungskultur unseres Landes steht Auschwitz als Synonym für den Massenmord an den Juden durch die Nationalsozialisten im Dritten Reich. Diese schrecklichen Ereignisse und ihre Bedeutung für unsere Zeit sind unser dringlicher Bildungsauftrag. In diesem Zusammenhang danken wir **Teresa Werner** herzlich für ihren Vortrag „**Nie wieder ist jetzt**“, der am 03. Februar in unserer Aula stattfand. Historisch fundiert und emotional bewegend führte die Geschichtslehrerin unsere Zehntklässler in eine Zeit, die für die Opfer unvorstellbares Leid bedeutete. Eindringlich wurde auf die **Verantwortung** hingewiesen, die wir als Bürgerinnen und Bürger dieses Landes innehaben. Der Vortrag bot zudem zahlreiche Gesprächsanlässe für die folgenden Unterrichtsstunden.

Schulschach

Einen tollen Erfolg erzielten die Schülerinnen und Schüler unserer **Schach-AG** bei den Bezirksschulschachmeisterschaften in Offenburg. Ausschließlich Siege heimste die erste Mannschaft in den fünf Spielen ein und gewann somit souverän den **Gesamtsieg**. Auch die anderen Teams zeigten starkes Schach und sammelten besondere Erfahrungen. Ein rundum gelungener Tag, der Lust auf mehr macht.



Neuer Bildungspartner

Wir freuen uns sehr darüber, dass wir die **Firma Huber Gebäudetechnik** als neuen **Bildungspartner** gewinnen konnten. Das Unternehmen mit dem Hauptsitz in Hohberg feiert in diesem Jahr seinen 75. Geburtstag und ist mit seinen über 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ein hervorragender Partner für die Realschule und Werkrealschule, für die die Berufsorientierung eines der wichtigsten Standbeine bildet.

Fastnachtsball



Der diesjährige **Fastnachtsball** stand unter dem **Motto „Kindheitshelden“**. Bei stimmungsvoller Musik wurde ausgelassen gefeiert. Organisiert wurde der Abend von den Klassen **R9b und R9d**, die einen großartigen Rahmen sowie ein abwechslungsreiches Programm boten. Die Schülerinnen und Schüler präsentierten einfallsreiche Kostüme und auch kulinarisch blieben keine Wünsche offen.

Englandfahrt

Unvergessliche Erfahrungen konnten auch in diesem Jahr wieder große Teile unserer Neuntklässler im Rahmen ihrer **Englandfahrt** sammeln. Ein Erlebnis, das so schnell nicht vergessen wird und von dem in vielerlei Hinsicht profitiert werden kann.



Landesfinale Turnen

Einen bemerkenswerten Erfolg erreichten unsere Turner beim **Landesfinale Baden-Württembergs**. Die Jungs setzten sich gegen die starke Konkurrenz durch und erreichten in ihrer Altersklasse den **ersten Platz**. Dass der finale Wettbewerb in „**unserer**“ eigenen **Sporthalle** stattfand, war dabei eine besondere Motivation und auch für unsere Schule und die Gemeinde Friesenheim ein nicht alltägliches Ereignis. Die von Sportlehrer Manuel Ludwig organisierte Veranstaltung lief reibungslos ab und ermöglichte den jungen Turnerinnen und Turnern ideale Bedingungen. Ebenso umfangreich involviert war der Turnverein Friesenheim, der mit zahlreichen Helferinnen und Helfern an beiden Wettkampftagen unter anderem für das leibliche Wohl sorgte. Wir bedanken uns herzlich!



Aktuelle Info:

Wir laden Sie herzlich zu unserem diesjährigen Circo Pippolino „Von der Nordsee bis zum Mittelmeer“ am 09.05.2025 um 16 und 19 Uhr ein.

Wir wünschen Ihnen allen ein fröhliches Osterfest!

Redaktion: Mischa Wenzel und Team

